

Las 36 horas de obras en el Cutzamala sólo afectarán a 5 millones, dice **Luege**

Ebrard miente; no habrá corte total: Conagua

El gobierno de la ciudad llama al funcionario "a la cordura"

"La administración capitalina politiza y manipula la información que proporciona a los ciudadanos": **Luege**

El GDF y la Conagua se acusan de mentirosos

El titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México llamó al funcionario federal a no mofarse y a no sacar raja política del tema; a su vez, Ebrard pidió al titular de la comisión que se ponga a trabajar

México ▶ Silvia Arellano

El desabasto de agua que habrá este fin de semana en la Ciudad de México provocó un nuevo enfrentamiento entre la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y el Gobierno del Distrito Federal. La primera dijo que la administración capitalina politiza, manipula y miente con la información que proporciona a los ciudadanos. En respuesta, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México llamó a José Luis **Luege** a la cordura, a no mofarse y a no

sacar raja política del tema.

Mañana se iniciará el tercer corte de cinco, que realizará la Conagua al DF, con el fin de ahorrar 2 millones de metros cúbicos en el sistema de presas que abastece 20 por ciento del líquido que llega a la ciudad.

Sin embargo, el viernes pasado el jefe del Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, dio a conocer que la Conagua le notificó que la interrupción del suministro será de ciento por ciento y no de 50, como se hizo en las ocasiones anteriores.

Porello, el lunes pasado el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, mencionó

que 400 colonias de 13 delegaciones serán las más afectadas por el recorte. Y, por ello, 5 millones de personas carecerán del líquido.

Pero ayer, durante un recorrido por la presa de Villa Victoria, el director de Conagua, José Luis **Luege**, rechazó que 400 colonias del Distrito Federal se vayan a quedar totalmente sin el líquido, pues el Sistema Cutzamala sólo abastece 20 por ciento del agua que consume la capital.

Mencionó que si llega a presentarse una carencia total de agua

potable en la Ciudad de México no será a causa de los cortes, sino



a la mala distribución que hace el Gobierno del Distrito Federal, porque éste cuenta con otras líneas de abastecimiento.

“(El GDF) Manipula y miente, porque no se explica a la población que el Sistema de Aguas de la Ciudad de México cuenta con otras formas de suministro del líquido, como la cuenca del Lerma”, expresó.

Luege rechazó que la Comisión Nacional del Agua politice el asunto y afirmó que quienes lo hacen son las autoridades del DF, pues su titular, Marcelo Ebrard, se niega a firmar el acuerdo 1928 y el convenio modificatorio con los que se impulsarían las obras hidráulicas.

Más tarde, Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, ofreció una conferencia de prensa para aclarar que en ningún momento se afirmó que habría colonias completas que se quedarían sin el líquido.

“El ingeniero Luege dijo que era mentira, que iba a haber delegaciones completas. Nosotros nunca dijimos que iba a haber delegaciones completas, dijimos que iba a haber colonias de 13 delegaciones que iban a ser afectadas”, respondió.

Aguirre indicó que “el afán político” que tiene Luege sobre

la capital no contribuye a tener tranquilas las aguas; “creemos que esta campaña no nos va a ayudar; al contrario, en vez de tranquilizar a la gente, van a decir se están peleando y así no van a resolver el problema”, señaló.

En tanto, Ebrard pidió a Luege “que se ponga a trabajar”. Cuestionado sobre las declaraciones del funcionario federal, quien dijo que el GDF manipula la información, sólo respondió: “Qué le puedo decir”. ■M

Busque el video en:
milenio.com



En medio del enfrentamiento, los ciudadanos a llenar tinas, cubetas y tambos

Fecha 08.04.2009	Sección Ciudad y Estados	Página PP-28
----------------------------	------------------------------------	------------------------

Sistema Cutzamala: infraestructura obsoleta

●●● Durante el tercer corte al Sistema Cutzamala, las autoridades federal y estatal cambiarán parte de la infraestructura con una inversión de 150 millones de pesos, la cual no había sido renovada desde hace más de 30 años, afirmó la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM).

A unas horas de que sean apagadas las bombas que surten de agua desde el sur del estado a 13 municipios y 16 delegaciones del Distrito Federal, un equipo de especialistas prepara material y herramientas para dar mantenimiento a una parte del sistema.

Tras admitir que durante más de 30 años no han sido reparadas partes fundamentales del mecanismo por el que se conduce el afluente al valle de México,

Jorge Malagón, vocal ejecutivo de la CAEM, aseveró que durante 36 horas trabajarán sin descanso para cambiar un tubo que conduce el líquido, así como una válvula esférica ubicados en el ramal principal.

“Estamos hablando que no habrá descanso; hay que cambiar una válvula esférica, la cual nos ayuda a eliminar el contraflujo y está en el ramal principal; además de que también realizaremos labores en uno de los ductos, en el que cambiaremos un tubo que presenta un deterioro importante por pasar debajo de terrenos donde se utilizan químicos agrícolas”, dijo.

Edomex • Óscar Romero